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例会 司会 ： 髙木　千鶴 副幹事（小松ＲＣ）

1. 開宴点鐘
2. 君が代
3. ロータリーソング 「奉仕の理想」
4. 会長挨拶

5. 幹事報告
6. 出席報告

7. 閉会点鐘

懇親会 司会 ： 福島　徹 幹事・澤守麻希（小松ＲＣ）

  1. 開宴
  2. 祝舞「めぐる日」「梅にも春」
  3. 開宴挨拶
  4. 来賓祝辞

  5. 来賓紹介
  6. 乾杯
  7. 舞　「祇園小唄」「鴨川小唄」
  8. ニコニコＢＯＸ報告
  9. 中締め
10. 閉会挨拶
11. 手に手つないで

京都先斗町　舞妓　芸妓
小松ＲＣ会長　　　　杉本　雅規
小松市長  　　　　　和田　慎司  様
小松商工会議所会頭  西　　正次  様
小松ＲＣ副会長　　　中西　忠彦
小松ＬＣ会長　　 　　宮竹　昭彦  様
京都先斗町　舞妓　芸妓
小松ＲＣ親睦委員会
能美ＲＣ会長　　 　　入口　博志  様
小松ＲＣ会長エレクト　八十山和代

会員数 56名　出席数 40名
欠席数 16名　出席率 71.43％

例 会 報 告
2017年1月7日（土）
アパホテル＜小松グランド＞

杉本　雅規
　本日は、３ＲＣ合同夜間例会に小松市長　和田
慎司様、小松商工会議所会頭　西正次様はじめ、
多くの皆様にご臨席いただき、心よりお礼を申し
上げます。有難うございました。

八十山和代
　ご来賓の皆様、３ロータリーの皆様、本日はご
出席下さり、本当に有難うございます。思いっき
りはばたき、幸せ多き年になりますようお祈り致
します。

福島　徹
　皆様、本日は有難うございました。かみかみの
あいさつ、かたい司会でしたが、なんとか終える
ことが出来ました。本年も宜しくお願い致します。

中橋　勝美
　年頭より先斗町の舞妓さん芸妓さんの舞を見
て、今年は大きくチャンスが開けそうです。

小松東ＲＣ会長　山本　博之 様
　小松ＲＣのホスト、有難うございます。とても
良い新年例会でした。

小松東ＲＣ　山本　勇 様
　新年あけましておめでとうございます。小松３
ロータリークラブの新しいスタートの例会です。
先達の意志を引継ぎ、共に奉仕活動を楽しく進め
て参りましょう。

小松東ＲＣ　松井　亨 様
　皆様、新年明けましておめでとうございます。
今年も合同新年会に出席できたことを嬉しく思い
ます。またどうぞ宜しくお願い致します。

小松東ＲＣ　宮本　弘幸 様
　初めて合同例会に参加させていただき有難う
ございます。舞妓さんの踊りも見れて良い新年
会です。

小松シテイＲＣ会長　村上　正之 様
　おけましておめでとうございます。小松ＲＣ
の皆さんには、お世話いただき有難うございま
した。３ロータリークラブにとって、良き年と
なりますよう、祈念致します。

小松シテイＲＣ　吉田　弘文 様
　あけましておめでとうございます。次年度、わ
がシテイロータリーは２０周年を迎えます。その
際には、宜しくお願いします。

小松シテイＲＣ　中山宇一郎 様
　新年あけましておめでとうございます。本年も
何卒宜しくお願い申し上げます。

ニコニニコニコBOX

第2990回　2017年1月7日　　新春３ＲＣ合同例会 於：アパホテル＜小松グランド＞

小松ＲＣ会長  　　　杉本　雅規

小松ＲＣ会長  　　　杉本　雅規
小松東ＲＣ会長  　　山本　博之
小松シテイＲＣ会長  村上　正之
小松ＲＣ幹事  　　　福島　　徹
小松ＲＣ
小松東ＲＣ
小松シテイＲＣ
小松ＲＣ会長  杉本　雅規



メークアップ届

12／18  規定審議会改定の情報交換会　杉本　　　12／20  小矢部ＲＣ　德田
1／10   第７回ミニフォーラム　松多、上出、数左、小林幹雄、岡田、山本

会員数 56名　出席数 42名
欠席数 14名　出席率 75.00％

例 会 報 告
2017年1月12日（木）
アパホテル＜小松グランド＞

能美ＲＣ　佐々木　紀 様
　新年あけましておめでとうございます。今年
も皆出席目指し頑張ります。入会以来、６年連
続皆出席達成中です。小松ＲＣのご発展をお祈
り申し上げます。

杉本　雅規
　７日の新春３ＲＣ合同例会、無事終えることが
出来ました。有難うございました。辻　貴弘様、
卓話にお越し頂き有難うございました。今後の活
躍をお祈りします。佐々木紀様、訪問有難うござ
いました。

福島　徹
　辻　貴弘様、卓話有難うございました。白山
神社に関するお話をわかりやすく、詳しくして
いただき勉強になりました。佐々木先生、本日
は訪問有難うございます。今後のご活躍をお祈
り申し上げます。

八十山和代
　辻様、貴重なお話をして下さり、本当に有難う
ございます。白山神社を詳しく教えて下さり、
大変勉強になりました。以前、白山信仰で調べ
たら、関東、関西、九州に多いことにびっくり
した事があります。益々のご活躍を心からお祈
りしています。

中西　忠彦
　石川観光マイスターの辻様、本日はお忙しい中
お話をしていただき誠に有難うございます。ビジ
ターの佐々木様、ようこそ小松クラブへ。メーク
アップは是非、当クラブへ。先日の７日には、お
父様にも新春３ＲＣ懇親会に来賓としてご出席い
ただき有難うございます。

出口　勲
　辻様、今日は非常におもしろいお話を聞かせ
ていただき、有難うございました。佐々木様、メ
ークアップようこそお越し下さいました。お二
人の今後益々のご活躍をお祈り申し上げます。
小松クラブの皆様、今年１年、宜しくお願いし
ます。

宮城　敏子
　３合同ロータリー新年会に京都先斗町より舞
妓、芸妓を呼んでいただいて、会長様はじめ皆様
に大変お世話になりました。京都先斗町より、
よろしくお伝え下さいとのことで、オオニコを
預かりました。

濱本　学泰
　辻様、本日は白山のお話有難うございました。
この地域の宝である白山を守っていくのは私達
の使命と思っています。私が８年前に石川県に
帰ってきた理由も「白山」でした。今後とも更
なるご活躍をお祈りしております。１３００年
おめでとうございます。

髙木　千鶴
　辻様、本日は卓話、誠に有難うございました。
２０１７年、まさしく白山開山１３００年を迎え、
本年第１回目の卓話に相応しいご講演でした。
昨年、赤松塾でご講演いただいた時から、更に
パワーアップされたご講演でした。本当に有難
うございました。

ニコニニコニコBOX

第2991回　2017年1月12日　　例  会 於：アパホテル＜小松グランド＞

★各委員長報告　米山功労者マルチプル⑦　感謝状贈呈 ： 湯浅　幹也 会員

　2017年は、泰澄大師が白山を開山してから1300年にあたります。小松市では、那谷寺開基も粟津温

泉開湯も1300年祭となり、加賀地区にとどまらず、全国にある3000白山神社の総本宮白山比咩神社の

石川県にとっても、越前白山神社本宮平泉寺白山神社の福井県や美濃白山神社本宮長滝白山神社の岐阜

県にとっても、節目の大事な年となります。

　明治時代になってから、白山山頂が石川県になり、現在は白峰を含めた加賀白山麓側が白山登山の入

口となっています。江戸時代末までは越前側が、平安時代から鎌倉時代は美濃側が白山信仰の主導権を

握っていたとも伝えられています。全国の白山神社県別数を調べると、岐阜県に約500社以上、福井県

が二番目、新潟県、富山県と続き、何と我が石川県は第五位という結果に愕然としました。日本最古の

歌集である万葉集や徒然草・竹取物語などにも登場してきます。昨年の大河ドラマ『真田丸』には、真

田家氏神として白山大権現が毎回登場したり、２年前のノーベル賞受賞者山梨県出身の大村先生は白山

温泉を建設したりと、白山に関しての話題は現在も多数、目にします。

　また日本に限らず、世界にも白い山に対する信仰はあります。エベレストやキリマンジェロ、朝鮮半

島の白頭山も白山信仰に繋がります。世界遺産の岩手県中尊寺の境内には、明治初期の神仏分離令後も

大きな白山神社があったり、能登門前曹洞宗祖院総持寺の境内にも白山神社があり、毎年10月2日には白

山祭りが行われていたり、大本山永平寺の雲水は、毎年全員が白山登拝をしたりもしています。

　今年は、我々加賀地区で生活している者としては、大切な年となります。皆で知恵を絞り、盛り上げ

ていく覚悟をしてください。

卓 話

 「 白山開山１３００年 」

辻 　   貴 弘  様

ほっと石川観光マイスター
石川観光ボランティアガイド連絡協議会　企画理事 兼 事務局長

紹介者
髙木千鶴会員



　現在のセクハラ訴訟は関連訴訟全体の55.6%ありマタハラは21.6%ある。その二つを足すと7割を超

える問題になっています。最近の被害者は女性ばかりではなく男性も増加傾向にあります。また、セク

ハラの対象は正規社員のみではなく、パート、アルバイト、派遣も含まれます。セクハラ問題での会社

のデメリットは職場の環境が悪くなり、本来の業務ができない。優秀な社員が辞めて行ってしまう。企

業イメージが悪くなるなどがあります。会社の役員や社員がセクハラ問題を起こし訴訟になった場合、

本人だけではなく会社も訴えられる可能性があります。その為に会社としては対策を打って置いた方が

よいです。

　その方法とは、①セクハラはあってはならないという事を社内で明確にする。就業規則などに明記す
る。②セクハラ行為を行った人がいたら処罰すると明文化する。③社内に相談窓口を設ける。④相談に
対して適切な対応をする。⑤事実関係を確認する。⑥被害者に対して適切な対応を行う。例えば配置転
換など。⑦加害者に対して懲罰などの適切な処置をする。⑧再発が起きないように再度周知する。⑨当
事者のプライバシーに配慮する。⑩相談した事で被害者に再度不利益が起きないようにする。
　上記のような対策を行いセクハラ問題が起きないように会社は対応しておくことが今後必要になると

思います。

卓 話

 「 セクハラ問題について 」

弁護士法人  出口法律事務所　小松事務所
所長弁護士

飴 山　恵 美  様 紹介者
澤矢豊伸会員

会員数 57名　出席数 42名
欠席数 15名　出席率 73.68％

例 会 報 告
2017年1月19日（木）
アパホテル＜小松グランド＞

杉本　雅規
　飴山恵美様、お忙しい中、卓話にお越し頂き有
難うございます。山本省五様、入会おめでとうご
ざいます。ＲＣを充分満喫して下さい。岡田さん、
推薦有難うございました。

中西　忠彦
　飴山様、本日はセクハラ問題について詳しくお
話をいただき、誠に有難うございます。この問題
について、加害者になったり、被害者になったり
しないように気をつけます。山本さん、入会おめで
とうございます。ロータリーを楽しんで下さい。

八十山和代
　山本省五様、小松ＲＣ入会おめでとうございま
す。一緒にＲＣを楽しみましょう！飴山様、本日
は大変貴重な卓話をして下さり、有難うございま
した。次年度、逆セクハラにならないよう気をつ
けたいと思います。飴山様の益々のご活躍をお祈
りします。

福島　徹
　飴山恵美様、本日は卓話有難うございます。セ
クハラの話を聞いて、今のところ大丈夫かな～と
思いました。（笑）山本省五様、入会おめでとうご
ざいます。一緒にロータリーを楽しみましょう。

澤矢　豊伸
　飴山先生、ご多忙中にもかかわらず、卓話を頂
き有難うございました。セクハラ問題について、
認識を深めることが出来ました。山本様、ご入会
おめでとうございます。県庁時代同様に宜しくお
願いします。

数左　從光
　山本様、御入会おめでとうございます。飴山様、
耳のいたい卓話、有難うございました。ゆうべ、
５人目の孫が生まれました。孫破産しそうです！

岡田　靖弘
　山本さん、新たに入会おめでとう。歓迎申し上
げます。県庁時代とは全く異なる人との付き合
いが始まります。楽しみにしておいて下さい。
飴山様、卓話有難うございます。

蓮井　正樹
　山本様、入会おめでとうございます。今後も宜し
くお願いします。岡田会員、山本様を紹介して頂
きまして、有難うございます。会員増強委員長と
して助かりました。飴山様、卓話有難うございま
した。一見、単なるセクハラと考えていましたが、
精神的苦痛や会社全体の責任もありうるというこ
とで、注意しなければならないと感じました。杉
本会長、１月７日の３ＲＣ新年会では、京都先斗
町から舞妓さんをお呼びし、会長も紋付ハカマ姿
でお疲れ様でした。また、来賓として、柳生パス
トガバナー、金沢ＲＣの中村２６１０地区ロータ
リー財団委員長、富山南ＲＣの黒川副委員長をお
招きできたのも、長年地区ロータリー財団で活躍
されていた絆があったからと思います。懇親会終
了後もこの３人の来賓の方々と、午前２時まで酒
を飲み、楽しい一時を過ごしました。有難うござ
いました。

ニコニニコニコBOX

第2992回　2017年1月19日　　例  会 於：アパホテル＜小松グランド＞

新入会員入会式

生年月日 ： １９４９年１２月１８日生
会 社 名 ： 社会福祉法人  松寿園  理事長兼施設長

推薦者 ： 岡田靖弘、蓮井正樹会員

山 本　省 五 様
や まも と　  せ い   ご

（介護施設）



　２０１７年の世界経済の動向は、トランプ米大統領が鍵となるのは間違いない。株式市場や為替市場
はそれらをいまだ適正に評価できずにいる。この不透明な環境下においては、ポジティブ要因とネガテ
ィブ要因を書き出し、影響を精査しておくことが肝要だ。
　トランプ大統領の政策のうちポジティブ要因は、大幅な減税と規制緩和策にある。これらが現実化し
てくれば米国経済は活気を取り戻すだろう。市場はこれをすでに織り込み、株価は上昇、長期金利も上
昇している。米国内の景気拡大傾向はより確かなものになる可能性が高い。
一方、ネガティブ要因は強硬な保護貿易政策にある。トヨタ自動車のメキシコ工場建設を牽制したり、
日本や欧州の通貨安政策を批判していることからも、米国の貿易赤字の縮小に強いこだわりを見せてい
る。このトランポノミクスの政策はよくレーガノミクスと比較されるが、同様の政策を取ってくるなら
ば、日本や中国に通貨切り上げを迫る可能性もあると考える。
最も不透明なのは日本の輸出産業の影響だ。米国の環太平洋連携協定（ＴＰＰ）離脱により、輸出品に
高関税をかけられるリスクが高まった。自動車、建機など、北米売上比率の高い企業の業績に懸念が出
てくる。北陸にも米市場への輸出を行っている企業が多く存在するが、関税や為替に関して注意が必要
であると考える。
　企業や個人はどう対応していくべきだろうか。企業においては「米国リスクを軽減させておくこと」
が業績のためには必要であろう。他の市場にテコ入れしたり、米国以外の分野で業績を伸ばす努力をす
るべきである。
　個人においては、投資という観点では、米国の景気回復の恩恵を取りに行くか、より確かな金などへ
の投資を増やしていくべきだろう。投資は先の見通しにくい長期投資よりも、より先が見えやすい短期
投資の優位性が高まるだろう。

会員卓話

 「 現在の日本の投資環境とその動向 」

濱 本　学 泰  会員

第2993回　2017年1月26日　　例  会 於：アパホテル＜小松グランド＞５階だんだん

★杉本雅規会長挨拶
Ｒ財団
マルチプルＰＨＦ②
ピン贈呈

德田八十吉 会員

★石川第２分区都市連合会（ＩＭ）ＰＲ
ガバナー補佐　 堀井　隆栄 様
ＩＭ実行委員長　小新　吉彦 様

★各委員長報告

メークアップ届

1／19  １月定例理事会　杉本、上杉、八十山、中西、福島、中澤、斉藤、本村、那谷、谷内、蓮井正樹、松多、岡田、髙野、髙木
1／21  第２６１０地区ロータアクト臨時会長幹事会議　川腰

会員数 57名　出席数 41名
欠席数 16名　出席率 71.93％

例 会 報 告
2017年1月26日（木）
アパホテル＜小松グランド＞

５階だんだん

石川第２分区ガバナー補佐　堀井　隆栄 様
　来る３月５日（日）ＩＭの参加登録何卒宜しく
お願い申し上げます。

ＩＭ実行委員長　小新　吉彦 様
　本日は大変貴重な例会時間を割いて頂き、誠
に有難うございました。３月５日の「ゆのくに
天祥」でのＩＭ、登録はもとよりたくさんのご
出席、宜しくお願いします。

湯浅外志男
　堀井隆栄ガバナー補佐様、小新ＩＭ実行委員
長様、ようこそおい出下さいました。頑張って
下さい。

杉本　雅規
　石川第２分区ガバナー補佐　堀井隆栄様、Ｉ
Ｍ実行委員長　小新吉彦様、ようこそ小松へ。
ＩＭのご盛会をお祈りしております。全員登録
させていただきます。濱本会員、卓話有難うご
ざいました。徳田会員、Ｒ財団マルチプルおめ
でとうございます。

八十山和代
　堀井ガバナー補佐、小新ＩＭ実行委員長、都市
連合会ＩＭのお知らせ、有難うございます。次年
度の理事役員を発表させていただきました。杉本
年度で学ばせていただき、次年度理事と共に小松
ＲＣメンバーの親睦を深めていく所存です。皆様、
どうか宜しくお願いします。濱本さん、大変ため
になる卓話有難うございました。大変興味があり
ます。益々のご活躍を期待しています。

中西　忠彦
　石川第２分区ガバナー補佐　堀井隆栄様、Ｉ
Ｍ実行委員長　小新吉彦様、ＩＭの告知にお越
し頂きご苦労さまです。濱本さん、会員卓話有
難うございます。

福島　徹
　石川第２分区ガバナー補佐　堀井隆栄様、Ｉ
Ｍ実行委員長　小新吉彦様、ＩＭのＰＲにお越
しいただきご苦労様です。濱本学泰会員、本日
は卓話有難うございます。

濱本　学泰
　来年度、親睦活動委員長頑張ります。宜しく
お願い致します。今日は、つたない話をお聞き
いただき有難うございました。

ニコニニコニコBOX



●小松市中学校職業アドバイザー派遣推進事業

1月3１日（火）
於：小松市立安宅中学校

（株）コマニー （株）丸西組

（株）北陸電力 北陸エアターミナルビル（株） 木下造船所

1月誕生祝い

ニコニコBOXの年間達成目標 2,000,000 円 ! ニコニコBOX1月末の累計金額 1,256,200 円 !

2日　那谷　忠雄会員
20日　本村　公志会員

5日　数左　從光会員
26日　松多　伸悟会員

13日　塚﨑　勝訓会員

（株（株）コマニーコマニー、北陸エアターミナルビ北陸エアターミナルビル（株）（株）、北陸電北陸電力（株）（株）、（株（株）丸西組、木下造船所の丸西組、木下造船所の
５社より５社より、職業アドバイザーを派遣頂きました。有難うございました。職業アドバイザーを派遣頂きました。有難うございました。


